

# NGO

## Hadiri Forum Komunikasi Publik, Wakil Ketua DPRD Trenggalek: Rencana Awal RKPD Sesuai RPJMD

Agus Riyanto - [TRENGGALEK.NGO.WEB.ID](http://TRENGGALEK.NGO.WEB.ID)

Jan 29, 2022 - 14:54



Trenggalek - Wakil Ketua DPRD Kabupaten Trenggalek, Doding Rahmadi menghadiri Forum Komunikasi Publik, Konsultasi Rencana Awal Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) tahun 2023 di Smart Center, Selasa (26/1/2022).

Doding mengatakan, kehadirannya di acara Forum Komunikasi Publik tersebut merupakan rangkaian kegiatan dari DPRD di bulan Januari 2022.

" DPRD turut hadir dalam konsultasi rencana awal RKPD tahun 2023. Kami mendengarkan secara langsung paparan dari Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin, " ucapnya kepada wartawan.

Doding menuturkan, apa yang disampaikan oleh Bupati terkait rencana kerja tersebut sudah sesuai dengan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD)." Semua yang dipaparkan oleh Bupati sejalan dengan RPJMD kita, " imbuhnya.

Politisi dari PDI-P ini berharap supaya RKPD yang sudah disusun bisa berjalan lancar dan bermanfaat bagi masyarakat Trenggalek." Intinya, semua yang direncanakan oleh pemerintah daerah bisa berpihak kepada masyarakat Trenggalek, " tandasnya.

Sementara itu, di tempat yang sama, Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin menyampaikan, forum komunikasi publik ini dimaksudkan untuk menggalang masukan seluruh warga masyarakat atas rencana kerja tahun 2023. Tema yang diusung ialah, " Transformasi Ekonomi dan Pengentasan Kemiskinan Ekstrem, Kolaboratif serta Infrastruktur Berwawasan Lingkungan ".

"Salah satu harapannya adalah mewujudkan pertumbuhan ekonomi yang produktif, inklusif dan kreatif. Selain itu juga untuk meningkatkan percepatan penanggulangan kemiskinan dan perlindungan sosial, " ungkapnya.

Gus Ipin, sapaan akrabnya menyebut, tak kalah penting, yakni mewujudkan Trenggelek sebagai kota pariwisata berbasis kolaborasi dan berkelanjutan, meningkatkan pemberdayaan masyarakat dan penguatan pemerintah desa. Meningkatkan kualitas tata kelola pemerintahan dan pelayanan publik berbasis big data.

" Untuk mendukung rencana tersebut, Pemkab Trenggalek membagi rencana kerja ini kedalam roket - roket yang ada atau rencana kerja terukur, " pungkasnya (ags).